



Delgado pide a diputados cambiar mensaje en espectaculares a favor de la unidad en Morena

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, invitó a las y los diputados que se adjudicaron la colocación de los espectaculares con la leyenda “#EsClaudia” en apoyo de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a no bajar este anuncio, si ya lo pagaron, pero sí cambiar su mensaje en favor de la unidad del movimiento.



“Quiero invitar a todos y cada uno de los diputados que pusieron espectaculares a que no los bajen, si ya los contraron, que los dejen pero que pongan un mensaje diferente, un mensaje en favor de Morena y que digamos que en unidad y con movilización vamos a asegurar la transformación. Que esos espectaculares

se conviertan en espectaculares en favor de la unidad de nuestro movimiento”, destacó Delgado Carrillo.

En conferencia de prensa, el líder morenista reconoció que este tipo de propaganda son innecesarias, porque tienen que respetar a la ciudadanía que está que informada y que va a tomar la decisión no por un despliegue publicitario sino evaluado el trabajo que está haciendo cada uno de los aspirantes en su cargo actual.

“Pensar que es lo que va a definir alguna campaña de publicidad me parece que es un diagnóstico equivocado”, agregó Delgado Carrillo.

<https://politico.mx/delgado-pide-a-diputados-no-bajar-espectaculares-pero-deberan-cambiar-mensaje-a-favor-de-la-unidad-de-morena>